

LAS AUTORIDADES NO SE DARÁN POR VENCIDAS HASTA ENCONTRAR A YERELYN GUZMÁN

La buscan como a una **hija**



Vigilancia Aérea se sumó a los trabajos con un sistema infrarrojo que detecta a las personas. ALBERT MARRIN



La foto de la niña llegó a todos los negocios de Puntarenas. CORTESIA MSP

Provincia: **Heredia**
Población: **8.959** Hab.
Extensión: **24,84** Km²

✦ **Santo Domingo**

✦ **ALEJANDRA PORTUGUEZ M**

alejandra.portuguez@latelaja.co.cr

Más de 300 policías buscan con lupa cada rincón del país para encontrar alguna pista de la niña Yerelyn Guzmán Calvo, de 6 años.

Lamentablemente, en seis días no han tenido éxito.

La niña fue vista por última vez el viernes en la noche luego de que comprara un confite en la pulpería El Rinconcito, en San Martín de Santo Domingo de Heredia.

Juan José Andrade, director de la Fuerza Pública, explicó que to-

fin de que si alguna persona la ve la identifique y se comunique con las autoridades.

Los retenes en las carreteras y la revisión de los carros también son parte de las acciones que se tomaron para tratar de hallarla.

“Todos los policías están trabajando para dar con la chiquita. A los conductores se les enseña la foto de la pequeña para que la identifiquen y nos ayuden a encontrarla. También se les revisa la cajuela o el cajón”, señaló Juan José Andrade, director de la Fuerza Pública.

Vigilancia Aérea también se unió a los trabajos con un sistema infrarrojo que permite detectar el calor de un cuerpo vivo o muerto, añadió Andrade.

La Fuerza Pública, la Cruz Roja y Bomberos montaron un puesto

de trece y valorar cada información que reciben.

En la Policía hay unos 175 oficiales trabajando en este detallado registro, la Cruz Roja dispuso de unos 70 socorristas, el OIJ tiene 70 agentes concentrados en el caso y también hay 40 bomberos. A estos especialistas hay que sumarles la colaboración de los vecinos y familiares que la siguen buscando en los alrededores del barrio.

Video es prueba. Francisco Segura, director del OIJ, señaló en conferencia de prensa que tienen un video donde se observaba a Guzmán caminando con la niña, después de que había sido reportada como desaparecida.

Supuestamente, a la pequeña la llevaron hacia uno de los predios

